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Pronto il progetto di bonifica della ex discarica SoGeRi

Mercoledi 16 gennaio alle ore 20.30, presso l’Auditorium Comunale, verrà presentato ufficialmente il progetto di Bonifica Ex
Sogeri e l’adesione di Tollo all’Associazione dei Comuni Virtuosi.

Ad illustrare l’intervento, insieme al Sindaco Angelo Radica ci saranno Fabiola Quintili di Ghionno, Consigliere delegato
all’ambiente, Ettore Leve, Vicesindaco e Giovanni Leve, Progettista della Bonifica della ex Sogeri.

All’incontro pubblico interverrà anche Marco Boschini, Coordinatore dell’Associazione Nazionale Comuni Virtuosi.

“Avevamo messo la bonifica della ex discarica nel  programma elettorale – sottolinea il  Sindaco di  Tollo Angelo Radica – e
abbiamo mantenuto la promessa fatta.

Al di là di ogni eventuale presunto problema sanitario, ho sostenuto sempre la necessità di bonificare il sito per disinnescare
una vera e propria bomba ecologica che deturpa il territorio.

Noi non siamo dalla parte degli allarmismi demagogici ma intendiamo lavorare concretamente per riconsegnare ai cittadini
serenità e mettere in grado il territorio e i suoi operatori di investire e crescere senza ostacoli. Un primo finanziamento pari a
200 milioni di lire per la messa in sicurezza fu ottenuto nel 1999 quando ero Vicesindaco, cui seguirono 740mila euro
stanziati  dalla  giunta  regionale  di  Ottaviano Del  Turco,  Finanziamenti  che servirono all’insaccamento dei  fusti  e  alla
costruzione di un argine tra il piazzale e il greto del torrente.  Il progetto che presentiamo domani – conclude Angelo Radica
–  ci  servirà  per  chiedere  i  finanziamenti  regionali,  nazionali  ed  europei  che  vengono  stanziati  per  queste  attività  di
risanamento  e  tutela  dell’ambiente”.
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È  intervenuto  alla  riunione  Claudio  Ucci,  consulente  tecnico  di  Federalberghi-  Confcommercio  Abruzzo,  il  quale  ha
presentato una relazione dettagliata sugli aspetti formali e tecnici dei bandi Regionali “DMC” (Destination Management 
Company).

Determinanti e incoraggianti per il buon auspicio del progetto presentato sono stati gli interventi di illustri rappresentanti del
territorio quali: il prof. dell’Università degli Studi di Teramo, Luciano D’Amico, il prof. della Fondazione Università degli
studi di Teramo Christian Corsi, il vice direttore generale della CCIAA di Teramo, Salvatore Florimbi, e il Presidente
dell’Ente Porto di Giulianova, Paolo Vasanella.

Interessanti presenze e interventi anche di aziende leader della Provincia di Teramo quali: la Profili Aziendali, la Baltour,
l’Istituto Informa, la Rec Comunicazione e la Terfidi nonché anche di diversi rappresentanti degli operatori turistici del
territorio.
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